

日 時	タイトル名	場所・座席	料 金	チケット 発売場所	未就 学児
9/13 (金) 開演19:00 (開場18:30)	金曜トークサロン第45回記念 ～会いたい・知りたい・つながりたい～ 『お遍路さん・何でも講座』 ～公認先達・歩き遍路の会 山下会長を迎えて～	レクゾホール 全席自由	1,000円 (コーヒーか紅茶付)	発売中 [ホ]	×
ゲスト: 山下 正樹(四国八十八ヶ所霊場会公認先達・歩き遍路の会長、矢田寺へんろみち保存会会長、郡山城跡「桜守の会」会長) 聞き手: 松本 真理子(マリンバ奏者、大和郡山市音楽芸術協会特別顧問、DMG MORI やまと郡山城ホールアドバイザー)					
10/11 (金) 午前の部 開演10:00 (開場9:30) 午後の部 開演14:00 (開場13:30)	懐かしの映画会 ～懐かしの優れた映画を観ましょう～	大ホール 全席自由	500円 ※各部入替制 特別協賛: 木下グループ 協力: (株)オーエムシー	発売中 [ホ]	×
午前の部 「伊豆の踊子」(1974年 西河克己・東宝・82分) 出演: 山口百恵、三浦友和、中山仁 ほか 午後の部 「野菊の墓」(1981年 澤井信一郎・東映・91分) 出演: 松田聖子、桑原正、村井国男 ほか					
12/8 (日) 開演15:00 (開場14:30)	山下洋輔 with YAWARAGI Friends ～和太鼓・井上陽介、吹奏楽・セントシンディアンサンプルとの華麗なる響宴～	大ホール 全席指定	一般 2,500円 高校生以下 1,500円 ※ともに当日500円増	9/8(日) 10時～発売 (×10) 先行発売は (9/5(木) 10時～) ※両方、初日のホールへの 電話予約は13時～ [ホ] [口] [e+]	×
出演: 山下 洋輔(ピアノ)、井上 陽介(和太鼓)、福島 秀行(指揮)、セントシンディアンサンプル(吹奏楽) 曲目: ♪やわらぎ/山下洋輔 ♪「パールギュント」よりアニトラの踊り Jazz Version/E. グリーグほか					
12/21 (土) 開演14:00 (開場13:30)	宝くじおしゃべり音楽館 ～想い出のスクリーンミュージック～	大ホール 全席指定	一般 2,500円 高校生以下 1,500円 ※ともに当日500円増 ※宝くじの助成により、特別 料金になっております。 ※4歳以上から入場可	9/7(土) 10時～発売 ※初日のホールへの 電話予約は13時～ [ホ] [口] [e+] [e+]	○
出演: 春風亭 小朝(司会)、小原 孝(ピアノ)、島田 歌穂(歌)、おしゃべり音楽館ポップスオーケストラ(演奏) 曲目: ♪ツアラトウストラはかく語りき/R. シュトラウス(2001年宇宙の旅) ♪タラのテーマ/M. スタイナー(風と共に去りぬ)ほか					
※チケット欄の記号=発売場所 [ホ]: やまと郡山城ホール窓口 [口]: ローソンチケット [e+]: チケットぴあ [e+]: イープラス					



## 市長てくてく城下町 170

### さまざまな連携をめざして

大和郡長 上田 清

---

この7月、水道事業と下水道事業に関する協定に相次いで調印をさせていただきました。

まずはお隣の生駒市との広域連携協定です。

市内矢田町の榎ノ木地区は、奈良市と生駒市に接する地域で、かつて奈良・大阪間を最短距離で結ぶ暗越奈良街道が通じていたことで知られ、街道は現在国道308号線となっています。

この地区への水道普及事業はなかなか進まず、特に第二阪奈道路建設の際には、それまで利用してきた湧き水が涸れる恐れがあることから、県道路公社が新たに井戸を掘り、簡易水道という形で給水が行われることになりました。

しかしここ数年、施設の老朽化が課題となる中、北矢田自治会から上水道設置の要望書が提出され、検討を重ねた結果、送水距離が短く高低差も少なく、経費面でも、あるいは施設の維持管理、水質管理の面でも生駒市小瀬配水池から水を供給いただくことが最善という結

論に達したのです。

ポンプ場の新設などを経て、令和4年4月から給水開始の予定ですが、これにより本市の水道普及率は100%を達成することになり、あらためて生駒市に感謝申し上げる次第です。

もうひとつは、市内に工場のある株式会社丸島アクアシステムとの協定で、自然災害により郡山ポンプ場の下水道機械設備が被害を受けた場合に同社の支援協力により早期復旧をめざすものですが、調印式では、もともと水門建設が専門だった同社が、橋梁の分野で初めて取り組んだのがJR郡山とイオンモール大和郡山間の佐保川にかかる郡山大橋であることから、大きな課題のひとつである橋梁の維持管理や改修、耐震化等にノウハウを提供いただくような協定も結ぶことができると申し上げたところです。

これからも、さまざまな連携にチャレンジしたいと考えています。

